

青森県立青森第一高等養護学校 同窓会総会（最終回）ご報告

青森県立青森第一高等養護学校卒業生の皆さんへ

このたび、令和7年8月10日にホテル青森にて「最終回となる同窓会総会」を開催いたしました。当日は、卒業生をはじめ、旧職員や現職員の先生方、在校生など、多くの方が集まり、笑顔と懐かしい思い出にあふれるひとときとなりました。

久しぶりに顔を合わせた仲間たちは、学生時代の思い出や近況を語り合い、恩師や現職員の先生からは当時のエピソードや励ましのお言葉をいただきました。最後は全員で校歌を斉唱し、胸が熱くなる時間となりました。

今回をもって同窓会は一区切りとすることになりました。理由としましては、近年はSNSなどの発達により、必要なときに連絡を取り合うことが容易になったこと、また、役員の高齢化や開催準備に伴う負担の増加、運営体制の確保の難しさなどが挙げられます。

この同窓会は、長年にわたり多くの方々に支えられてきました。これまで参加くださった皆さん、陰で支えてくださった方々に心より感謝申し上げます。

参加者は、卒業生、旧職員、現職員、同伴者等、合計45名でした。会場では集合写真や歓談の様子など、たくさんの笑顔があふれています。

当日は下記の次第に沿って進行し、和やかな雰囲気の中で会を終えることができました。

1. 開式のことば
2. 物故者黙とう
3. 同窓会活動報告
4. 会計報告
5. 記念撮影
6. 乾杯（会食）
7. 同窓会会长挨拶
8. 学校長挨拶
9. ご来賓から挨拶
10. 抽選会
11. 校歌斉唱
12. 閉会のことば

【当日の写真】



たとえ同窓会という形が終わっても、私たちのつながりはこれからも続きます。皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

青森県立青森第一高等養護学校同窓会 会長 北田 仁